



Stadtratsfraktion Friedberg

Datum 05.12.2019

Antrag : Trinkwassersäulen im öffentlichen Raum/öffentlichen Gebäuden

Der Stadt beschließt die Aufstellung von Trinkwassersäulen zur Flaschenabfüllung im Altstadtbereich z.B. Ludwigstraße, Marienplatz, Stadtgarten, Schloss und evtl. weiteren Standorten. Zu prüfen ist auch die Aufstellung in Kinderbetreuungseinrichtungen, Schulen und Sportstätten, sowie in den Stadtteilen.

Begründung: Die Aufstellung von Trinkwassersäulen kommt den BürgerInnen, gerade in den heißen Sommermonaten zugute und ist durch die gute Qualität unseres Wassers auch ein Beitrag zur Gesundheitsfürsorge. Darüber hinaus reduziert sich so auch der Plastikverbrauch.

Weitere Begründung mündlich.

C. Eser-Schuberth

Fraktionsvorsitzende